

Implantate – das Plus für den Zahnersatz

Experte Dr. Jörn Thiemer erläutert beim Patientenvortrag neue und sanfte Therapien.

Das neue Jahr beginnt und damit die guten Vorsätze. Dr. Jörn Thiemer weiß, mit welchen Vorsätzen seine Patienten zum Jahresbeginn in die Bochumer Praxis kommen, die er mit Dr. Jan Heermann seit über 20 Jahren führt: „Ganz ohne Beschwerden essen und genießen, offen und herzlich lachen oder endlich eine Zahnücke schließen – nach den Feiertagen merken viele Patienten, dass sie dafür etwas tun wollen.“

Sanfte Therapieformen für langfristiges Wohlbefinden

„Wer wieder fest zubeißen möchte, der fühlt sich mit fest sitzendem Zahnersatz deutlich wohler. Erste Wahl



Dr. Jörn Thiemer, MSc, MSc, MS (USA)
berät zu neuen, sanften Verfahren.

sind dafür moderne Implantate, die den Zahnersatz fest und dauerhaft im Kiefer verankern“, so Dr. Heermann.

Viele Patienten profitieren dabei von neuen, sanften Behandlungsmethoden: „Heute kann ein Implantat auch mit einem minimalinvasiven Eingriff im Kiefer verankert werden“, erläutert Dr. Thiemer. „Dadurch wird die Behandlung so schonend, dass sie sich auch für Personen mit Vorerkrankungen oder mit Zahnarztangst eignet.“

Schnelle Heilung, überzeugendes Ergebnis

Die sanften Methoden verkürzen die Einheilzeit. Optisch und funktional gesehen ist ein Implantat kaum von echten Zähnen zu unterscheiden.

Lange Freude an den neuen Zähnen garantieren individuelle Nachsor-

gekonzepte und ein eigenes Garantieprogramm.

Dauerhaft beschwerdefrei

„Nur wenn man im Alltag praktisch vergisst, dass man Zahnersatz hat, kann man wirklich genießen. Und das ist unser Ziel – bei jedem unserer Patienten“, so Dr. Jörn Thiemer. Er empfiehlt, sich vor der Entscheidung für Zahnersatz zu informieren und sich vom Experten beraten zu lassen.

Diese Möglichkeit gibt es am *Montag, 18. Januar um 19 Uhr* bei einem Patientenvortrag von *Dr. Thiemer im Hotel Rhein-Ruhr, Essener Str. 140, 46242 Bottrop*. Patientenfragen, auch zu den Kosten, sind erwünscht.